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第 43回（2022年度第 5回）CPD運営委員会議事録 

 

日時：2023年 1月 13日（金）10:00 ～ 10:50 

場所：Zoom会議 

出席者：（順不同、欠席者下線） 

須藤亮委員長（会長）、石原直幹事（副会長）、高木真人委員（副会長・CPD委

員長）、奥津良之委員（ECE 委員長）、原龍雄委員（広報委員長）、尾崎章委員

（CPD幹事）、柳川博之委員（CPD委員）、渡邊誠委員（ECE委員）、 

北村守理事（ゲスト）、島田敏男氏（日本工学会事務局） 

 

議 題 

0. 委員会名簿の確認について 

1. 前回議事録（11/4）の確認について 

2. 各委員会報告（CPD、ECE、広報） 

3. 2022年度事業報告・2023年度年度事業計画（審議） 

4. 2022年度第 1回 CPD協議会第公開シンポジウム報告 

5. 第 4回世界エンジニアリングデー記念シンポジウム 

6. その他 

 

配布資料 

0-1：第 43回（2022年度第 5回）CPD運営委員会（本紙） 

0-2-1：CPD協議会会員名簿（2023年 1月 13日） 

0-2-2：CPD協議会役員・委員名簿（2023年 1月 13日） 

0-3：各委員会名簿（2023年 1月 13日） 

1 ：第 42回（2022年度第 4回）CPD運営委員会議事録（案）(2022.11.4) 

2-1：令和 4年度第 3回 CPDプログラム委員会議事録（案） 

2-2：2022年度第 3回 CPD広報委員会 No.3 議事録 

3：2023年度事業計画・2022年度事業報告案 

4：2022年度第 1回公開シンポジウム報告 

5：第 4回世界エンジニアリングデー記念シンポジウム案内 

6-1：2022年度第 1回ＣＰＤ協議会全体会議について 

6-2-①：（参考）日本工学会構成団体様向け確認・依頼文書・情報提供概要書_20230113 

6-2-②：（参考）添付資料 1_概要説明 

6-2-③：（参考）添付資料 2_技術制度における IPDシステムの導入について_R030108 

 

議 事 

1. 委員会名簿確認 

CPD協議会、会員名簿、役員・委員名簿、各委員会の委員名簿（2022.1.13現在）を確

認した。 

 

2. 前回議事録確認 

石原幹事より、「資料 1：第 42 回（2022 年度第 4 回）CPD 運営委員会議事録（案）

（2022.11.4）」の説明があり、前回議事録が確認された。 
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3. CPDプログラム委員会報告 

高木委員長より、資料 2-1 令和 4 年度第 3 回 CPD プログラム委員会議事録（案）を用

いて CDPプログラム委員会の活動報告があった。出席された廣崎 CPD協議会前会長か

らの、CPD 活動を通じて産学連携意識の高まりや OECD 調査結果の活用法などについ

ての意見が紹介された。また、推進中の CPDガイドライン見直し作業の進捗状況と所属

学会に意見照会中であることが報告された。 

 

4. ECEプログラム委員会報告 

奥津委員長より、SICE「プロセス新塾」の進捗と SICE特集号への投稿、電子情報通

信学会「電気・電子高度技術者育成プログラム」の「AI の講義」追加などの順調な進

捗、4 大学コンソーシアムのナノファブの進捗、来年度の NIMS プログラム復帰の議

論などが紹介された。各プラグラムの終了を受けて、今後 ECE認定委員会を企画・開

催していく旨報告があった。 

 

5. CPD広報委員会報告 

原広報委員長より、資料「2-2：2022年度第 3回 CPD広報委員会No.3 議事録」を使

って広報委員活動の報告があり、ECE・SICEプログラムの報告書なども利用して図面

など使って分かり易い広報を進める旨の報告があった。 

 

6. 2023年度事業計画・2022年度事業報告案 (審議) 

石原幹事より、資料 3「2023年度事業計画、2022年度事業報告案」の説明があり、承

認した。この後の全体会議で説明して承認をもらう旨紹介があった。 

 

7. 2022年度第 1回 CPD協議会公開シンポジウムについて 

石原幹事より、この後の全体会議で説明する資料 4：2022 年度第 1 回公開シンポジウ

ム報告」の紹介があった。 

 

8. 第 4回エンジニアリングデー記念シンポジウム 

高木委員より、この後の全体会議で説明する資料 5「第 4回世界エンジニアリングデー

記念シンポジウム案内」の紹介があった。 

 

9. 全体会議の進め方について 

資料 6-1：「2022年度第 1回ＣＰＤ協議会全体会議について」を使って今年度の第 1回

全体会議の進め方について意識合わせを行った。議事進行は石原幹事、冒頭の須藤会長

挨拶、前回議事録は事務局が確認、事業計画・事業報告は石原幹事が説明、質疑を経て

承認、そのあと、公開シンポジウム開催報告、世界エンジニアリングデー開催案内、技

術士会より IPDに関する依頼を行うこととした。 

 

10. その他 

次回については、年度内の第 6回開催をメールにて日程調整することとした。 

 

以上 


